

Kommentare von Besuchern der Ausstellungen Rückenporträts – das verborgene Gesicht

«Echtes Leben so nah»

«Tief bewegend und beeindruckend mutig, in der heutigen Zeit des Jugendwahns etwas dagegen zu sehen. – Danke für so viel Selbstbewusstsein!»

«Es ist gut, dass man auch mal Bilder von älteren Körpern zu sehen bekommt. Ich finde diese Bilder viel ausdrucksvoller als so mancher Akt»

«Wieder einmal eine beeindruckende Ausstellung. Alter in seiner ganzen Schönheit!»

«Berührend, eindrücklich, zärtlich und sehr einfühlsam – danke»

«...und bin nochmals der Anziehungskraft der Bilder erlegen»

«Wunderschöne Ausstellung – es gibt einem Mut, älter zu werden und mich in den Rücken zu betten»

«Es ist eine beeindruckende Ausstellung und eine wunderbare Matinée. – Ich gehe mit vielen neuen Eindrücken und Gedanken»

«Das ungeschminkte Gesicht des Alterns so zu zeigen – schön, danke!»

«Menschen und ihre Geschichten in ihren Gesichtern und Rücken – sehr eindrücklich»

«Bin fasziniert über die Schönheit des Alterns. Der Film ist gut inszeniert und erzeugt dank der gut gewählten Musik eine ansprechende Atmosphäre»

«Die Rücken sprechen und sind voller Erotik. Wunderbare Gegenüberstellung!»

«Sehr ehrliche Bilder, weil mit dem Auge der Liebe gemacht»

«So behutsame, echte Bilder habe ich selten gesehen»

«Die lebenswürdige Sorgsamkeit in Ihren Bildern, hat mich sehr beeindruckt»

«Vielen Dank für die intime, nicht voyeuristische Körperlandschaft: ein ehrliches, schönes Kunstwerk!»

«Sehr beeindruckende Kombination und der Film dazu machte das Ganze vollkommen»

«Eine Idee, die noch lange wirkt»